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3 月 � 日下午Ḽᬶ 团公司工会

组织召开“三八红旗手”表彰大会

暨女职工座谈会。

来自ᬶ团公司总部、有ᬌ公

司、技术装备公司、通航公司等 �
个单位的 12 名“三八红旗手”受

到表彰。ᬶ 团公司总经理杨晓明Ḽ

党委副书记、工会主席任宇出席

座谈会并为获奖的“三八红旗手”

ᮑ奖。杨晓明在表彰会暨座谈会

上作了热情洋溢的慰᫇致词Ḽᰳ

度评价了女职工为ᬶ团公司改᭨

发展作出的积极贡献Ḽ对获得“三

八红旗手”荣誉称号的优秀女职

工表示祝贺Ḽ并祝ᬶ团公司全体

女职工节日快乐。任宇对工会及

女职工工作提出了在新的一年里

要再接再厉、再创辉煌。

获得表彰和参会的女职工代

表结合自身实ᬄḼ围绕中心工作Ḽ

就如何发挥“半边天”的作用、如

何发挥主观能动性促进ᬶ团公司

ᰳ 质 量 发 展 进

行了座谈交流。

参 加 会 议 的 基

层 工 会 主 席 和

女 职 委 委 员 对

进 一 步 改 进 工

会工作、持续加

强 女 职 工 工 作

作了交流分享。

会 议 结 束

后Ḽ工会为庆祝

三八妇女节Ḽ还

组织了总部女职

工插花比赛Ḽ邀请具有丰富插花经

ᰍ的女职工代表为参会者讲解插

花的基本知识和技巧。

Ḛ刘建军ḛ

3 月 25 日Ḽ中国航空器材ᬶ

团有ᬌ公司与空客公司在法国

巴ᳩ签署了 300 架空客ᮺ机的批

量 采 购 协 议 Ḽ其 中 Ḽ包 括 2�0 架

"320 系列、10 架 "350 系列ᮺ机Ḽ

总价值 350 亿美元。正在法国进

行国事访᫇的国家主席习近平

与法国总统ᯰ克ᴜ共同见证了

协议的签署。

近年来Ḽ我国航空运输发展

较 快 Ḽ为 适 应 航 空 运 输 市 场 形

势Ḽ满足企业发展ᭉ求Ḽ统筹考

虑国产ᮺ机生产进度安排Ḽ相关

企业持续扩充运力、优化机结

构Ḽ批量采购一批空客ᮺ机。

3 月 20 日上午Ḽᬶ 团党委

中心组举行扩大学习Ḽ传达学

习贯彻习近平总书记全国两

会期ᫍ重要讲话、政府工作报

告 、十 三 届 全 国 人 大 二 次 会

议、全国政协十三届二次会议

精神。ᬶ 团党委班子成员Ḽᬶ

团 公 司 部 门 、二 级 党 委/直 属

党支部主要负责同志参加会

议。

会议认为Ḽ这是一次发扬

民主、提振信心、凝心聚力的

盛会Ḽ是新中国成立 �0 周年之

ᬄ召开的一次十分重要的会

议Ḽ对于贯彻落实习近平新时

代中国特色社会主义思想和

党的十九大精神Ḽ增强“四个

意识”Ḽ树立“四个自信”Ḽ坚决

做到“两个维护”Ḽ加快落实ᬶ

团公司“一优四强”战略目标Ḽ

具有十分重要的意义。

ᬶ 团 党 委 书 记 贾 宝 军 强

调Ḽ这次中心组学习是落实ᬶ

团党委工作报告提出的“及时

学、跟进学”的具体体现Ḽ是习

近平新时代中国特色社会主

义思想“大学习”活动的重要

内容Ḽ目的是及时ᮖ会和贯彻

中央精神Ḽ并把学习成果用于

指导ᬶ团的经营发展。

贾宝军要求Ḽ要以实ᬄ行

动贯彻落实全国两会精神。一

是ᬶ团各级党委要积极做好

全国两会精神的学习贯彻Ḽ特

别是习近平总书记在两会期

ᫍ 关 于 生 态 文 明 建 设“ 四 个

一”的重要意义、“脱贫攻坚越

到最后时刻越要响ᴁ重锤”、谋划乡村全᭦振兴、

营造有利于创新创业创造的良好发展环境等重要

讲话精神。二是关注和学习两会期ᫍ审议通过的

相关议案和提案Ḽ紧紧围绕“巩固、增强、提升、畅

通”八字方针Ḽ坚持以供给侧结构性改᭨为主线Ḽ

以全᭦深化改᭨为根本动力Ḽ推动ᬶ团公司ᰳ质

量发展。三是相关部门和二级公司主要负责同志

要认真研究政府工作报告 201� 年重点工作中有

关减税ᬋ费、就业、投资、金融、开放等政策制订和

指标设定的目的和意义Ḽ更好的引导ᬶ团发展、

范规避经营᮲ᬖ。 Ḛ周复宗ḛ
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2 月 1� 日Ḽ中国通用航空有ᬌ责

任公司在天津滨海新区塘沽直升机

场开展海上应急救援演练。国家应急

管理部副部长孙华山、应急管理部森

林消局副司令员᫅᳀现场观看演

练Ḽ并对中国通航公司塘沽直升机场

进行了实地调研。ᬶ 团公司党委书

记、董事长贾宝军Ḽ总经理杨晓明Ḽ总

经理助理苏ᴜᴜᬗ同调研。

本次演练包括海上医疗紧急救

援ᮺ行、受ᬌ区域救助受困人员和展

示直升机机动性能 3 个场景。在场景

一中Ḽ海上作业平台的一名员工意外

受伤Ḽ中国通航公司立即实施了医疗

紧急救援ᮺ行。在场景二中Ḽ一名作

业人员被困狭小受ᬌ区域Ḽᮺ行机组

在评估地形影响后Ḽ采取单轮着ᬅ的

方式救助被困人员。在场景三中Ḽ4�6
直升机完成了现场侧ᮺ、倒ᮺ和低空

增速等性能展示动作。

孙华山对中国通航公司在演练

中展现的快速响应能力和海上特殊作

业ᮺ行能力表示肯定Ḽ希望中国通航

公司担负好“国家”使命Ḽ改进存量Ḽ

提ᰳ增量Ḽ把空中应急救援做大做强ṋ

国家应急管理部将与通航企业全᭦深

入合作Ḽ在救援力量调配、技术支持、

法律法规完善等方᭦探索合作方式ṋ

应急救援的各方力量要建立ᰳ效联动

机制Ḽ增强快速响应能力和复杂条件

下的救援能力Ḽ做到召之即来Ḽ来之能

战Ḽ战之必胜Ḽ提升“中国应急”的国家

形象。

演练结束后Ḽ中

国通航公司召开座谈

会。国家应急管理部、

天津市政府、中国民

航大学以及通航企业

的代表围绕空中应急

救 援 主 ᮤ 进 行 了 探

讨。中国航材ᬶ团公

司总经理杨晓明对中

国通航公司的发展情

况、经ᰍ技术和未来

规划作了介绍Ḽ中航

材ᬶ团将把应急救援

作为通用航空板块的发展重点Ḽ加快

应急响应Ḽ扩展任务执行Ḽ强化资源

协调Ḽ加强通信保ᬩḼ完善信息互通Ḽ

打造国内航空救援ᮖ军企业。

中国通用航空有ᬌ责任公司于

201� 年 12 月并入中国航空器材ᬶ团

公司Ḽᮺ行作业区域涵盖沙漠、戈壁、

ᰳ纬度寒带和海域。截至 201� 年底Ḽ

已实现连续安全作业ᮺ行 33年。

Ḛ张莹ḛ
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3 月 4 日下午Ḽ中国航空器材ᬶ团有ᬌ

公司召开总部职工大会Ḽ总部干部职工共

��人参加大会。

会上通过了《中国航空器材ᬶ团有ᬌ

公司ᬶ体合同》及《劳动卫生保护专ᮉᬶ体

合同》、《女职工特殊权益保护专ᮉ合同》。

ᬶ团公司党委书记、董事长贾宝军和ᬶ团

公司党委副书记、工会主席任宇分别代表

企业方和职工方在《ᬶ体合同》上签字。

《ᬶ体合同》的签订Ḽ表明中国航材向

着法制化、规范化的现代企业制度建设又

迈出了坚实的一步。ᬶ 体合同制度将更好

地发挥工会在稳定企业劳动关系中的积极

作用Ḽ使工会协调劳动关系和维护职工劳

动权益的职能发挥得更直接、更生动、更有

效Ḽ使工会的“维权”职能更加法制化ṋ同时Ḽ

《ᬶ体合同》有助于进—步强化广大职工的

企业主人翁意识Ḽ为实现企业持续稳定发

展发挥更加积极的作用。 Ḛ刘建军ḛ

中国⑯ᶩ公司在Ꮆ开展ᧃ中救援ᒯ᮳ 建⇯ᧃ中应急救援➳“国家➳”

⠓团工会召开“三八ᮕ旗手”₄彰大会暨女Ღ工座∷会
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2 月 19 日Ḽᬶ 团公司在京组织

召开白水县航天育种科技种植扶᠑

ᮉ目推ᤈ会。ᬶ 团公司总经理助理

៣克坚、神舟绿᳀农业科技有ᬌ公

司董事᫁ᡎᣜ、白水县农业局及ᬶ

团扶᠑办主᜵᠆᠉人、白水县挂职

干ᦉ等参加此次会ᝫ。

៣克坚在会上指出Ḽ2019年是全

᭦打ᡄ脱᠑攻坚战的关᪃一年Ḽ中国

航材ᬶ团᜵以ᰳ度的政治᠉任感Ḽ落

实好定点扶᠑工作总体ᦉ署ṋ᜵以᫇

ᮤ为导向Ḽ以扶᠑᧙和扶᠑成效为

导向Ḽ制ᝠ可行方案Ḽ按划分步实

施ṋ᜵强化督促管理和现场指导Ḽᤈ

一步加大农业技术培ᝪ力度Ḽ确保标

准化、范化科学种植Ḽ使航天育种

科技种植扶᠑ᮉ目真正成为帮助白

水县老百姓ែ求幸福、脱᠑致富的新

径。

2018年ᬶ团公司捐ᠪ 200万元Ḽ

并引入航天育种科技Ḽ在白水县开

展航天育种产业扶᠑ᮉ目Ḽ“企

业+合作社+᠑困户”的模式Ḽ共引

入种植 9 类 16 个航天蔬果品种Ḽណ

种᭦积 35 亩Ḽ共带动帮扶 34 户建档

立卡᠑困户Ḽ有效激发了᠑困村自

主脱᠑的内生动力Ḽ从而建立稳固

“ᤴ血”机能。 2019 年将在此基础

上继续捐ᠪ 200 万元Ḽᤤ优并扩大种

植᭦积Ḽ帮助建立航天育种蔬果种

植基地Ḽ更好地带动当地脱᠑。

Ḛᭆᇕḛ

3 月 6 日Ḽᬶ 团公司董事᫁、党

委书ᠤ宝军在上海会东航ᬶ团

总经理李养民。

ᠤ 宝 军 ᧗ 点 介 绍 了

中 国 航 材 在 ᮺ 机 批 ᧙ ᧓

᠓ 和 航 材 共 享 平 台 建 

等 方 ᭦ 开 展 的 情 况 及 未

来 战 略  划 。ᠤ 宝 军 指

出Ḽ中国航材将始终按照

国家的整体战略ᦉ署Ḽ在

国 家 相 关 ᦉ 委 的 正 确 指

导下Ḽ全力推ᤈ各板块战略划落

地Ḽ为建立新型民航综合保ᬩ服务

体系᠇献力᧙。

李养民对中国航材᫁期以来对

东航ᬶ团发展的保ᬩ和支持表示衷

心的感៘。东航ᬶ团将会一如既往

地支持中国航材的各方᭦工作Ḽᤈ

一步巩固和加强双方在整机保ᬩ和

航材共享平台建等方᭦的合作。

双方ᤆ就国产ᮺ机的航材保ᬩ

体系建交换了意。ᬶ 团公司副

总经理祝海平Ḽ东航股份公司副总

经理冯亮及双方相关职能ᦉ᫂᠆᠉

人参加会。 Ḛ王正ḛ

3 月 7-8 日Ḽᬶ 团公司党委书、董事᫁

ᠤ宝军一行对浙江舟山海事空巡基地ᤈ行

了实地ុ研。

ᠤ宝军参了舟山机库施条件Ḽᝬ᫇

了机组工作情况Ḽ并实地ᡋ了中国海监舟

山基地和舟山机场ᬶ团公司Ḽ为下一步ᮺ机

托管和机场使用工作奠定了良好基础。在基

地专ᮤ座ៀ会上Ḽᠤ宝军在听取基地工作汇

报时强ុṊ在确保安全的前提下Ḽ᜵切实做

好服务工作Ḽ提升专业能力Ḽ提供专业服务Ḽ

打ᤴ名副其实的航ᤁ营国家。ᠤ宝军ᤆ

指出Ḽ无人机应用未来具有巨大的市场潜力Ḽ中国

用航空公司᜵抓住机᥄Ḽ实现无人机和有人机的有效

协同、优势互补。 Ḛᠤ济民ḛ

3 月 1 日 Ḽ ᬶ 团 公 司 党 委 书

、董事᫁ᠤ宝军带ុ研中航空

港公司并召开座ៀ会。

在ុ研会上Ḽᠤ宝军听取了中

航空港公司董事᫁ᬇ兵关于 2019
年的主᜵工作思ᡸ和工作划的汇

报Ḽ并围绕“未来发展”的ាᮤḼ

就公司组织建、战略ᦉ署、人才

培养、激励机制、市场开拓、全

程管理等ពᮤḼ与参会人员ᤈ行了

深入交流。

ᠤ 宝 军 ᜵ 求 中 航 空 港 班 子 成

员Ḽ一᜵全᭦总结公司发展Ḽ回望

去Ḽ着眼现在Ḽᤉ眺未来。二᜵

提ᰳ政治站位。三᜵大力开拓市

场。四᜵加强人才培养。五᜵制

定 公 司 战 略 目 标 。 六 ᜵ 勇 于 创

新。᜵在发展中ᝌ决历史᫇ᮤḼ不

断眺望未来Ḽ为中国民航业的发展

做᠇献Ḽ为股东创ᤴ价值Ḽ为员工

ែ取利益。

ᬶ团公司总经理助理៣克坚ᬗ

同ុ研。 Ḛ刘丽新ḛ

2 月 25 日Ḽᬶ 团公司总经理杨

晓明会了来的建德市委书童

定干一行。

杨晓明指出Ḽ基于之前中国航

材ᬶ团与建德市的多次沟合作Ḽ

ᬶ团公司将尽快整合ᬶ团内ᦉ航

ᠪ源Ḽ将应急救援作为切入点开展

ᤁ营Ḽ以建德为ᡐ点向浙江全省ᤩ

步推广城市综合保ᬩ服务。考虑到

航产业未来的发展和航材ᬶ团的

国ᬄ化优势Ḽ双方在航空救援培ᝪ、

技术标准引入、维修改ᜈ等方᭦ᤆ

有广发展的空ᫍ。

童定干对航材ᬶ团给予建德

市 的  力 支 持 表  了 感 ៘ 。他 表

示Ḽ愿与航材ᬶ团在上ᤗ方᭦紧密

合作Ḽ希望与航材ᬶ团一ᡐḼ成为

航ᮖ域的合作样板。

ᬶ团公司总经理助理苏ᴜᴜ参

加了会。 （李晞喌

3月27日Ḽ中国航空器材有ᬌ᠉

任公司与北京ᮺ机维修工程有ᬌ公

司Ḹ以下简称 ANFDPḹᯪ套租ᠧ波ᮂ

777- 300E3 ᡐ 落 架 交 付 仪 式 在

ANFDP 四机位机库举行。国ᠪ委

᠈务监管局副局᫁王海琳Ḽ国航股

份副总裁柴维玺Ḽᬶ 团公司总经理

杨晓明、总会师张永柏Ḽ有ᬌ公司

总经理张俊ḼANFDP 总裁兼ᯪ席执

行官倪继良、执行副总裁兼ᯪ席市

场官朱晓、执行副总裁兼ᯪ席᠈务

官于世海Ḽ东航技术以及GA.EC0
相关ᮖ导等出席了交付仪式。

在仪式上Ḽ杨晓明与倪继良共

同为双方的ᯪ套ᡐ落架合作揭幕。

ឞ套ᡐ落架将用于 ANFDP 对国航

波ᮂ 777 机ᡐ落架拆换及大修的

工作ᭉ求。王海琳在仪式上表示Ḽ此

次中航材与三大航在大ᦉ件航材ᠪ

源上的共享Ḽ对ᬋ低备用ᡐ落架ᠪ

᧚占用、提升航材保ᬩ效率、发展ᡐ

落架维修能力具有᧗᜵意义。

ឞᮉ目是中航材在国ᠪ委主导

下积极打ᤴ中国民航业共享平台的

一ᮉ᧗᜵成果Ḽ于 2015 年初启动Ḽ

历时 3 年筹备Ḽ旨在保ᬩ全中国波

ᮂ 777 机  ᡐ 落 架 的 大 修 及 A0G
ᭉ求。 Ḛ刘宇ḛ

3 月 25 日 Ḽ中

国航空器材有ᬌ᠉

任公司联合北京市

商务局、北京海关Ḽ

共同举办了北京市

推动ᰳ᧙发展媒

体ុ研行——服务

业扩大开放综合ណ点专场新发布会。ᬶ 团公司总经

理杨晓明、有ᬌ公司总经理张俊、北京市商务局副局᫁

刘梅英、北京海关副关᫁ᰳ瑞峰Ḽ其他服务业扩大开放

ណ点企业代表和70余家媒体者出席发布会。

发布会上Ḽ杨晓明介绍了航材共享平台的经济效

益、社会效益和᧗大的国家战略意义。ᠪ源整合和

模的扩大Ḽ形成以总ᦉ为核心的统一的航材保ᬩ体

系Ḽ服务国家“一带一ᡸ”和“建民航强国”战略。

北京市服务业扩大开放和北京海关“以保税物流供

应ᩖ为单元”的监管模式创新Ḽ打ᤴᬶ商、现代供应

ᩖ管理、᧚融等为一体航材保ᬩ支援中心Ḽ实现真正意

义上的全行业航材共享Ḽ推ᤈᰳ᧙发展。 Ḛᇬ晓丹ḛ

3月 19日_20日Ḽᬶ 团公司党委副书

、工会主席、董事会秘书任宇Ḽ党委委

员、总经理助理៣克坚率ᮖᬶ团公司相

关ᦉ᫂Ḽ先后ᡍ中国能建、新兴ᬄ华ᬶ

团、中国建材ុ研交流。

3月19日Ḽ任宇、៣克坚在中国能建参

企业发展展厅Ḽᝢ真听取了中国能建党

委常委、副总经理周厚关于中国能建发

展历程、业务板块、国ᬄ拓展、᧗点工程ᮉ

目等情况的介绍。20日Ḽ任宇一行与新兴ᬄ

华ᬶ团董事会秘书、办公厅主任刘其先座

ៀ交流Ḽ᧗点听取了刘其先关于新兴ᬄ华

ᬶ团探索建立中国特色现代国有企业制

度、党的建等情况的介绍。21日Ḽ任宇一

行到中国建材所属北新ᬶ团建材股份有

ᬌ公司Ḽ参了企业发展展厅、党建中心及

ᦠ套施、全屋ᜈᦠ式ᝌ决方案展室Ḽ并与

北新建材党委书、董事᫁王兵座ៀ交流。

任宇表示Ḽ此次交流学习是᠕彻ᬶ

团公司“1234”总体工作思ᡸ、以上率下

落实“大学习行动”Ḽ积极ᡋ出去Ḽ坚持以

学促改的生动体现。希望加强对外

交流合作Ḽ不断推ᤈ中国航材深化改᭨、

管理提升Ḽ助力ᰳ᧙发展。 Ḛ朱梓烨ḛ

4月 1日-3日Ḽ中央企业基

层示范党支ᦉ——招标公司党

支ᦉ组织所属 20余名党员ᡍ延

安开展红色教育主ᮤ党日活动。

ᬶ团公司党委副书任宇

参加活动Ḽ并对全体学员提出

希 望 。他 指 出 Ḽ延 安 是 ᭨ 命 圣

地Ḽ全体学员᜵学习活动

深刻理ᝌᮖ会延安精神Ḽ招标

公司党支ᦉ作为中央企业基层

示范党支ᦉḼ᜵牢使命Ḽ充分

发挥示范作用Ḽ为全ᬶ团党建

工作Ḽ尤其是基层党建工作树

立榜样。

在延安期ᫍḼ全体学员聆

听了多场专ᮤ报告ṋ参延安

᭨命纪念ᯝḼ并向᭨命先烈敬

献花圈ṋ到梁家河村Ḽ感受知

᭞岁月ṋ瞻仰张思德纪念碑Ḽ᧗

温入党ᝒ等。支ᦉ在延安期

ᫍᤆ召开支ᦉ会ᝫḼ对专ᮤ学

习 活 动 中 的 感 悟 ᤈ 行 交 流 研

ᝦ。全体党员一致表示Ḽ延安是

中国᭨命的“落脚点”和“出发

点”Ḽ此次主ᮤ活动使全体党员

感受到了延安的深切内涵Ḽ它

包含了ᯰ列主义、毛泽东思想

的精ᰲḼ继承和升华了中华民

族的优秀传统Ḽ继承和发扬了

井冈山精神、苏区精神和᫁征

精神。 Ḛ李旭ḛ

3 月 25 日Ḽᬶ 团公司党委委员、总会师张永

柏一行到技术ᜈ备公司开展ុ研工作。张永柏仔

细听取了技术ᜈ备公司和所属公司业务的发展情

况及未来划Ḽ与技术ᜈ备公司管理人员就企业

的并᠓战略、ᠪ本ᤁ作展开了ᝦ。张永柏对技术

ᜈ备公司ᤂ年来各ᮉ经营指标的持续增᫁给予了

充分的肯定Ḽ提出了“稳健经营Ḽ创新发展”的期

望Ṋ技术ᜈ备公司的发展是ᬶ团公司“一优四强”

战略中的᧗᜵支点Ḽ᜵坚持科学管理Ḽ创新体制机

制Ḽ加强能力建Ḽ落实ᬶ团整体战略ᦉ署Ḽ实现

更好更快发展。

技术ᜈ备公司党委书、董事᫁兼总经理周

新红表示Ḽ未来几年Ḽ技术ᜈ备公司将着力于抓住

“双百”契机Ḽ整合ᠪ源Ḽ壮大伍Ḽ促ᤈ所属公司

持续ᰳ᧙的发展。 Ḛ杨ህḛ

ᠤ宝军会东ᓇᬶ团总ፂူృ养ඞᠤ宝军会东ᓇᬶ团总ፂူృ养ඞᠤ宝军会东ᓇᬶ团总ፂူృ养ඞ

ᠤ宝军一ᛠ前往中ᓇቆຠ公司开展工作ុᆐ

௳会建德市委书ቧ定干 ௳出席北京市న务业扩大
开உ፫合ណཁ专场ள发布会

任宇、៣克坚ᡍ中国ᑞ建ኍ央企ុᆐ交ึ
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中国ᓇቆ器థᬌ᠉任公司向北京ᮺ፤修
工ርథᬌ公司交付 B777-300ER ᡐᖿ

张බ౻一ᛠ
ុᆐ技శᜈ备公司



201�年4月10日 ኃ1��期经㥑与管理3

3 月 27 日Ḽ北京凯兰航空技术有ᬌ公司

Ḹ以下简称“北京凯兰”ḹ与普利司ᮺ机ᣂ胎

Ḹ中国ḹ有ᬌ公司Ḹ以下简称“普利司”ḹ签署

《战略合作框架协ᝫ》。双方根据各自᫁期发

展战略Ḽ同意探索和加强合作ᮖ域和范围Ḽ充

分利用各自的客户ᠪ源和产品优势Ḽ努力开

拓新的业务合作市场Ḽ共同建立᫁久、稳定的

战略合作关系。

ᮺ机ᣂ胎的供应作为整体机ᣂ保ᬩ业务

供应ᩖ的᧗要环节Ḽ直接影响着ᮺ机ᡐ落的

正常ᤁ行。ᬣ着整体机ᣂ保ᬩ业务的不断推

ᤈḼ北京凯兰持续加强与各ᮺ机ᣂ胎厂商的

合作Ḽ目前已经与三大ᮺ机ᣂ胎生产厂商普

利司、米其林、固特异开展了实ᬄ合作业

务。此次战略合作框架协ᝫ的签署Ḽ标志着双

方将在市场营ᩘ、产品开发与创新、信息化建

、客户服务等方᭦Ḽᤈ一步扩大合作范围Ḽ

强化合作内容Ḽ共同促ᤈ整体机ᣂ保ᬩ业务

持续快ᤳ发展。

北京凯兰㦏事䪫冯军、总㏻⤲⢷喆䒵、ᮚ

利司䕆中国公司仂席䓼㥑官䪫∩基ᴽ以及双

Ⱔ关人员共同参加了オ㏒仪式。 Ḛ关畅ḛ

由中航材航服务公司代理ᤈ

口和自营ᩘ售的两架俄制 MI-171
直升机Ḽ于 2019 年 3月初在北ᦉᬙ

满洲᧖ᰍ收Ḽ完成清关Ḽ圆满交

付于最终用户中国ᮺᴜ航和新疆

开元航。

此次直升机的引ᤈᯪ次利用了

我国自由易区政策Ḽᤇ种模式免ᬓ

了航空器ᤈ口环节的增值税Ḽᤈ口关

税也可分期支付Ḽ大大减ᣏ了航企

业的ᠪ᧚压力Ḽ改善了航ᤁ营公司

的ᠪ产᠆债状况Ḽ在我国航ᮖ域具

有深ᤉ的创新意义。同时Ḽ直升机在

天津东疆港属地报关Ḽ在作业地ᬃᤂ

的满洲᧖口岸实施᠍物ᰍ放Ḽ既节省

了᫁ុ机的大᧙经Ḽ又节约了ᤂ
3 个月的口岸到自区再到作业地

的往ᤄᮺ行时ᫍḼ使得直升机能够及

时投入到我国东北及

内蒙古的护林灭火作

业中。

本次直升机引ᤈ

᧓用了两种不同的对

俄支付及ᤈ口渠᥊Ḽ并

᧓用人民币支付。ឞᮉ

目是航服务公司对

俄业务在易模式和

支付渠᥊方᭦的创新

尝ណḼ突破了英美国家

对俄罗斯的易制裁

困局Ḽ使得对俄罗斯

用航空器ᤈ口业务᧗

新焕发生机Ḽ也为人民

币国ᬄ化作出了积极᠇献。 Ḛ侯ḛ

3 月 26 日Ḽᬶ 团公司组织

召开全᭦᧙管理培ᝪ会ᝫ

暨᧙提升工作会ᝫ。作为ᬶ

团公司 2019 年ᤈ一步加强管

控工作的᧗要举措之一Ḽ此次

会ᝫ旨在全᭦᠕彻国ᠪ委

᧙提升相关工作要求Ḽ推动ᬶ

团公司᧙管理体系构建、

᧙标准细化、᧙指标对标、

᧙持续改ᤈ创新等相关工

作。ᬶ 团本ᦉ及所属企业᧙

提升工作分管ᮖ导及相关工

作人员参加了会ᝫ。

会ᝫ特ᥘ中国᧙协会

总工程师李晓ᮺ围绕我国

᧙现状、᭦临的新形势、国家

᧙政策法规解ឳ和加强全

᭦᧙管理几个方᭦ᤈ行了

ᝮ解。他ᤆ结合自ᢵ丰富的

᧙管理经ᰍḼ从ᬶ团公司

业务发展实ᬄ出发Ḽ对᧙

提升工作ᤈ行深入浅出的

ᤗḼ内容ស实丰富Ḽ有效提升

了参会人员的᧙意ខ。

会ᝫ要求Ḽᬶ 团公司所属企业要继续ᝢ

真学习国ᠪ委᧙提升工作要求Ḽᤁ用全᭦

᧙管理知ខḼ编制᧙提升工作划Ḽ向

管理要效率Ḽ向᧙要效益Ḽ推动企业ᰳ

᧙发展。 Ḛ王ሌḛ

2019 年 3 月 27 日Ḽ北京凯

兰航空技术有ᬌ公司Ḹ以下简

称“北京凯兰”ḹ与普利司ᮺ

机ᣂ胎Ḹ中国ḹ有ᬌ公司Ḹ以下

简称“普利司”ḹ签署《战略合

作框架协ᝫ》。双方根据各自᫁

期发展战略Ḽ同意探索和加强

合作ᮖ域和范围Ḽ充分利用各

自的客户ᠪ源和产品优势Ḽ努

力开拓新的业务合作市场Ḽ共

同建立᫁久、稳定的战略合作

关系。

ᮺ机ᣂ胎的供应作为整体机ᣂ

保ᬩ业务供应ᩖ的᧗要环节Ḽ直接影

响着ᮺ机ᡐ落的正常ᤁ行。ᬣ着整体

机ᣂ保ᬩ业务的不断推ᤈḼ北京凯兰

持续加强与各ᮺ机ᣂ胎厂商的合作Ḽ

目前已经与三大ᮺ机ᣂ胎生产厂商

普利司、米其林、固特异开展了实

ᬄ合作业务。此次战略合作框架协ᝫ

的签署Ḽ标志着双方将在市场营ᩘ、

产品开发与创新、信息化建、客户

服务等方᭦Ḽᤈ一步扩大合作范围Ḽ

强化合作内容Ḽ共同促ᤈ整体机ᣂ保

ᬩ业务持续快ᤳ发展。

北京凯兰㦏事䪫冯军、总㏻⤲⢷

喆䒵、ᮚ利司䕆中国公司仂席䓼㥑官

䪫∩基ᴽ以及双方相关人员共同参

加了签约仪式。

Ḛ关畅ḛ

燕啄新泥Ḽ春回大地。在

ᤇ个万៵更新的季节Ḽ技术

装备公司党委在ᬶ团党委统

一ᦉ署下Ḽ结合公司经营发

展和职工成᫁Ḽ开展党建工

作“书ឬ”活动Ḽ技术装备

公司党委书周新红率先开

ᝮḼ分别于 2 月 18 日和 3 月 4
日 以“ 腹 有 ថ 书 气 自 华 ”和

“报得三春晖”为主ᮤḼ为活

动拉开序幕。

在“腹有ថ书气自华”主

“ᮤ书ឬ”活动中Ḽ周新红

以习ᤂ平总书用典“学如

弓弩Ḽ才如箭᪬”、“独学而无

友 Ḽ则 孤 ᬉ 而 寡  ”、“ 博 学

之Ḽ审᫇之Ḽ慎思之Ḽ明ᣱ之Ḽ

笃行之”在为何学、学什么、

怎么学三个层᭦解ឳ总书

关于“劝学”的思想。结合技

术 装 备 公 司 2019 年 工 作 

划Ḽᴁ励广大职工加强学习Ḽ

提ᰳ自ᢵḼ为使技术装备公

司成为民航地᭦综合服务商

与新技术供应商而努力。

在“ 报 得 三 春 晖 ”主 ᮤ

“书ឬ”活动中Ḽ周新红从

孝老爱亲和尊老敬老两个方

᭦ᤈ行了ᤗ。以习ᤂ平总

书的两件物品——一个绣

着“娘的心”的᧪线包和一张

与母亲的合影ᤗឬ中华民族

孝老爱亲的传统Ḽ以总书

看望四季᭞敬老ᬒ老人和在

全国精神文明建表彰大会

上ឯ᳦旭华、᳦ 大发两位老人第一排

就座号召全社会尊老敬老。周新红用

朴实的᥊理教育技术装备公司的᭞

年一代Ḽ传承中华民族的传统美德。

两次“书ឬ”活动Ḽ广大职

工 反 响 强 烈 Ḽ 受 益 良 多 。 纷 纷 表

示Ḽ希望ᤇ种ᤂ中华民族传统文

化、ᤂ公司经营、ᤂ生活实ᬄ

的创新形式党建活动多ᡐ来。

Ḛ李旭ḛ

3 月 7 日Ḽ中航材西南公司召开第

一、第二支ᦉ组织生活会并开展民主

ᝫ党员工作。公司党委书向冰Ḽ公

司党委委员、纪委书王林Ḽ党委委员

付 猷 坚 分 别 以 普  党 员 ᢵ 份 参 加 第

一、第二支ᦉ组织生活会。

会上Ḽ支ᦉ书代表支委汇报支

ᦉ 2018 年工作情况和 2019 年工作

划Ḽ并对个人工作ᤈ行总结。会上每

一位党员依次发言总结一年来工作学

习和思想生活方᭦情况Ḽ᧗点从思想

政治、精神状态、工作作᮲等方᭦查

找差ᡯ不ᡛḼ分析了᫇ᮤ原因Ḽᤈ行

批和自我批Ḽ并给出整改措施。

公司党委书向冰表示Ḽ会ᝫ准

备充分、务实ᰳ效Ḽ是基层党建᧙提

升᧗要表现。他对 2019 年支ᦉ工作提

出新要求Ḽ一是᧗点加强支ᦉ支委工

作Ḽ支委要成为基层党组织发动机和

火ᢻ头ṋ二是今年支ᦉ学习要结合ᬶ

团公司要求Ḽ᧗点围绕《习ᤂ平新时代

中国特色社会主义思想三十ᝮ》开展

日常学习ṋ三是丰富学习形式Ḽ纳入入

党积极分子Ḽ结合周红色ᠪ源Ḽ注᧗

提升学习᧙和效果。

公司党委委员、纪委书王林指

出Ḽ今年公司支ᦉ工作要在学习次数

和学习᧙上双᧗保ᬩḼ注᧗检查监

督学习效果Ḽ切实推动“两学一做”常

态化制度化ṋ同时结合ᬶ团公司“三基

建”Ḽ创新基层学习形式Ḽᤁ用好ᬶ

团党建云Ḽ丰富学习方法Ḽ切实发挥支

ᦉ教育党员、团结群众、攻坚克ᬱ的战

斗堡垒作用。 Ḛᡎ᫁庚ḛ
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西南公司蚂蚁精服班组
开展助学帮扶活动

北京凯兰与普利司通签署战略合作框架协议

3 月 1 日Ḽ北京凯兰团委与ᬶ团

第一联合团支ᦉ联合主办᭞年主ᮤ

交流学习活动Ḽ来自ᬶ团团委、ᬶ 团

业务发展事业ᦉ、华欧航空培ᝪ有ᬌ

公司、华欧航空支援有ᬌ公司、ᠪ产

管理有ᬌ公司、北京凯兰航空技术有

ᬌ 公 司 的 40 余 名 团 员 ᭞ 年 参 加 活

动。

在华欧机务培ᝪ教室Ḽ机务培ᝪ

教员给大家ᝮ解了新技术下先ᤈ的

培ᝪ理念ṋ在结构实ᰍ室Ḽ凯兰生产

ᦉ员工与华欧华欧结构培ᝪ经理探

ᝦ不同类别 NDT 检测方式的ᤤ用及

特点ṋ在华普发动机培ᝪᢻᫍḼ新型

P81000型发动机带来了ᰳ科技的

感ṋ凯兰的刹ᢻ维修ᢻᫍ中Ḽ各类器

械、工具和创新点带大家ᮖ略工匠精

神。活动得到了各团组织所属党委的

大力支持。各公司业务ᰣ干及技术᠆

᠉人对企业业务及᧗点备施ᤈ

行了专ᮤ介绍及ᝮ座。

本次活动是落实ᬶ团团委倡导

开展“行动力”主ᮤ系列活动的᧗要

举措。“行动力”主ᮤ系列活动是ᬶ团

未来ᮖ航划的抓手Ḽ与“思想力·᭞

年大学习”协同推ᤈḼ旨在推动航材

᭞年对内对外加强交流学习Ḽ对内增

ᤈ了解和互信Ḽ助力四大业务板块协

同共ᤈṋ对外拓展视᧘和界Ḽ推ᤈ

各ᮉ业务更ᤈ一步融入市场Ḽ了解发

展前沿。

Ḛ曹晟、៘幸杏ḛ

“北京凯兰·第一联合”
᭞年主ᮤ交流学习活动成功举行

中航材西南公司支ᦉ组织生活会ᮊ利召开并民主评议党员
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2017 年 以 来 Ḽ 中 国 航 材 各

级团组织认真学习贯彻习近平

新时代中国特色社会主义思想

和党的十九大精神、团的十八

大精神Ḽ坚持围绕中心、服务

大局Ḽ充分发挥了广大团员᭞

年生力军和突击的作用Ḽ为

促进中国航材改᭨发展、“一优

四强”战略落地做出了积极贡

献Ḽ涌现出了众多先进典型。

为选树᭞年先进典型Ḽ激励

广大᭞年学习先进、争当先进、

成᫁成才Ḽ根据中央企业共᭞团

评选表彰有关制度Ḽᬶ团公司团

委研究决定Ṋ授予北京凯兰航空

技术有ᬌ公司业务发展部“中国

航材᭞年文明号”称号ṋ授予中

国航空器材有ᬌ责任公司团委

“中国航材五四红旗团委”荣誉

称号ṋ授予中国通用航空有ᬌ责

任公司ᮺ行部团支部、北京凯兰

航空技术有ᬌ公司北京团支部

“中国航材五四红旗团支部”荣

誉称号ṋ授予臧东野、潘禹臻

“中国航材优秀共᭞团干部”荣

誉称号ṋ授予虞᭞᭞等 � 人“中

国航材优秀共᭞团员”荣誉称

号。

希 望 受 到 表 彰 的 先 进 ᬶ 体

和 个 人 Ḽ 勇 于 创 新 Ḽ ᩨ 意 进

取Ḽ扎根一线、岗位建功。中

国航材各级团组织要以表彰为

契机Ḽ充分利用宣传地和媒

体Ḽ大力宣传获奖ᬶ体和个人

的先进事迹Ḽᬶ中展示᭞年᮲

采Ḽ团结凝聚广大团员᭞年为

做强做优做大中国航材、建设

一流的新型民航保ᬩ服务提供

商和幸福航材、推动航材ᰳ质

量发展不断作出新贡献。

关于命名ᛪ॔2017-2018年ऎ“᭞年号”、“五四ጙூ团委”、
“五四ጙூ团ஂᦉ”、“优ሑ共᭞团员”、“优ሑ共᭞团干ᦉ”ᄉ决定

一、2017-2018年度中国ᓇ材᭞年文明号名单Ḹ共 1个ḹ

1Ḿ北京凯兰航空技术有ᬌ公司业务发展部

二、2017-2018年度中国ᓇ材五四红旗团委名单Ḹ共 1个ḹ

1Ḿ中国航空器材有ᬌ责任公司团委

三、2017-2018年度中国ᓇ材五四红旗团支ᦉ名单Ḹ共 2个ḹ

1Ḿ中国通用航空有ᬌ责任公司ᮺ行部团支部

2Ḿ北京凯兰航空技术有ᬌ公司北京团支部

四、2017-2018年度中国ᓇ材优秀共᭞团干ᦉ名单Ḹ共 2个ḹ

1Ḿ臧东野 中国民航技术装备公司团委书记

2Ḿ潘禹臻 北京凯兰航空技术有ᬌ公司团委委员、上海分公司团支部书记

五、2017-2018年度中国ᓇ材优秀共᭞团员名单Ḹ共 �个ḹ

1Ḿ虞᭞᭞ 中国航空器材有ᬌ责任公司业务发展部ᰳ级ᮉ目经理

2Ḿ凌ᬵ竹 中国航空器材有ᬌ责任公司西南公司ᰳ级ᮉ目经理、内审员

3Ḿ郑 剑 中国通用航空有ᬌ责任公司ᮺ机维修部质控分部员工

4Ḿ王 井 中国民航技术装备有ᬌ责任公司招标管理部ᰳ级ᮉ目经理

5Ḿ徐昱倬 北京凯兰航空技术有ᬌ公司ᮉ目经理

6Ḿ王 俊 北京中航空港建设工程有ᬌ公司团委 办事员

7Ḿ臧若琪 中国航空器材ᬶ团有ᬌ公司法律事务部法律ᮎ᫇

�Ḿ侯小乐 华欧航空培训公司商务运营部员工

�Ḿ扬 晨 北京航空工艺地毯有ᬌ公司地毯车ᫍ挡车工

2017 - 2018
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致敬ḓ了不起的你们 ——ᬶ团公司201�年“三八ጙூ”ᛪ॔人ྫྷ展
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周新红同志自自进入航材ᬶ团以来Ḽ恪尽职守、爱岗奉献Ḽ连续

多年被评为优秀员工和优秀共产党员。她扎根招标业务近二十年Ḽ爱

岗敬业、勇挑᧗担。曾主导ᯪᦏ机场特种车᧓购、国航特种车招标等

多个国家级民航᧗大ᮉ目的招投标工作Ḽ以“工作争先、服务争先、

业绩争先”的理念Ḽ敢为人先的勇气Ḽ坚忍不拔的毅力Ḽ圆满地完成

了各ᮉ工作任务Ḽᮖ导团获得“全国民航五一巾帼标兵岗”Ḽ为招

标公司在业界赢得了良好的口碑。出任技术装备公司总经理以来Ḽ抓

住“双百行动”契机Ḽᩨ意进取Ḽ带ᮖ公司党委班子深入研究公司改

᭨发展Ḽ逐步实现公司向机场设备进口、招标、ᩘ售、制造与服务全

产业ᩖ发展的目标。

迟菁同志始终不忘初心、牢记使命Ḽ严格

ᥕ守政治纪律和政治规矩Ḽ在政治立场、政治

方向、政治原则、政治᥊路上同党中央保持ᰳ

度一致。在工作中Ḽ坚持原则、攻坚克ᬱ、精益

求精Ḽ在复杂多变的国ᬄ形势下Ḽᮆ住时ᫍ紧、

任务᧗、ᬱ度大等困ᬱḼ审慎研判形势、制定有

效谈判策略、研究可行解决方案Ḽ坚决维护国

家利益Ḽ坚决保护中方权益Ḽ为ᬶ团公司可持

续发展奠定良好基础。

李晓航同志作为技术装备公司较年轻的基层干ᦉḼ凡事工作在

先Ḽ吃苦在前Ḽᮎ全大局Ḽ以身作则Ḽ任劳任怨Ḽ勤奋敬业Ḽ发挥了

带头兵作用。在 2018 年北京大兴新机场᧓购中Ḽ为了保证投标文件无

差ᩱḼ她连续几个整夜与ᦉ᫂人员一起编制投标文件、密封投标文

件Ḽ最终成功拿下过亿元的中标业绩。在平时工作中Ḽ她经常以ᰳ强

度的工作负荷Ḽ充分并超ᮨ紧凑安排工作日程Ḽ得到了广大客户的认

同Ḽ为公司树立了良好的形象。
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赵怡在得知自己获得表彰后激动不已Ḽ也更清ᧇ地认识到自己

肩负的责任和担当。她表示一定要不忘初心Ḽ牢记使命Ḽ再接再厉Ḽ一

如既往地发挥好先进女职工的示范引ᮖ作用Ḽ在新的起点上不断创

造出新的业绩ṋ在今后的工作中Ḽ将会更加爱岗敬业Ḽ勤奋学习Ḽ刻

苦ᨚ研Ḽ不断提ᰳ业务素质Ḽ以ᰳ度的责任心、过硬的专业技能和ᯏ

满的热情Ḽ认真扎实地完成好本职工作Ḽ和同事一᥊共同努力Ḽ为加

快推动落实公司战略计划增砖添瓦Ḽ为航材事业ᰳ质᧙发展再作新

贡献。

“宝剑ᩣ从磨砺出Ḽ梅花ᯭ自苦寒来。”常

梦星十年基层航材经历Ḽ五年团支ᦉ书记Ḽ六

年航材᧓购工作Ḽ几千万᧓购᧚ᮨḼ近千万ᩘ

售利润Ḽ上百场文体外交活动Ḽ三百六十五天

对患病同事的照ᮎḼ在基层熔炉的炼中吸

取智慧、启迪思想、洗礼精神、净化心灵Ḽ年少

怀揣航材梦Ḽ成年做好航材人ḱ

“我觉得生活在现代的女性是幸运的Ḽ不

再依ᬃ于任何人Ḽ成为了独立 、有尊严的个

体。”在公司ᮖ导的正确指引下Ḽ任英姿发扬

“自尊、自立、自强”的巾帼精神Ḽ在平凡的工作

岗位上做出了不平凡的成绩Ḽ为公司的发展做

出自己的贡献。

谢幸杏政治坚定Ḽ忠于党Ḽ忠于人民Ḽ

热爱ᬶ体Ḽ热爱学习。作为中航材ᬶ团团委

委员之一和第一联合团支ᦉ书记Ḽ她为团组

织贡献自己的力᧙Ḽ并保ᬩ了 2018 年度第一

联合团支ᦉ工作的有效有序开展Ḽ促进᭞年

成᫁ṋ在华欧工会工作中Ḽ她尽心尽力服务

群众Ḽ不断学习成᫁。

ᡎ
怡
ᡎ
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我是红叶Ḽ来自中国通用航空公司运行控制ᦉḼ是通航公司的

女职工的最普通的ᥦ个。是公司给予我广的平台Ḽ督促我一步一步

成᫁Ḽ在近二十年的机场塔台管制和公司签派运行工作中从未出现不

安全事件Ḽ用行动践行守护ᮺ行安全的理想。
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工作本身就是一场修行Ḽ追求卓越也是一种幸福。在工作中Ḽ李晓

晶同志展现出良好的政治素质和ᰳ尚的职业᥊德Ḽ勇于担当、爱岗敬

业Ḽ为ᬶ团党建质᧙提升发挥积极作用。不忘初心Ḽ不负时代。她积极

倡导快乐工作理念Ḽ在追梦路上执着前行ḱ
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“我是一名女机务Ḽ是一个‘男人’Ḽ经常会吸引周围人关心、好奇的

眼光Ḽ要在机坪上夏日‘ᮆᰳ温’Ḽ冬季‘抗严寒’Ḽ像小蜜蜂一样穿梭在

第一线。”廖小丹要求自己迎ᬱ而上Ḽ攻坚克ᬱḼ在机务众多优秀的男同

胞中努力撑起这半边天ṋ像男人一样工作Ḽ像女人一样生活Ḽ我就是我

不一样的烟火ḱ

៘
幸
杏
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幸
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我是杨茉Ḽ一个工作于施工一线的普通

女性Ḽ没有华丽的外表Ḽ但拥有一个勇于奋

斗 的 心 Ḽ 我 坚 信 当 一 个 人 用 工 作 去 迎 接 光

明Ḽ光明很快就会来照耀着他。

ᡎ
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赵艳现任西北公司业务发展ᦉ副经理。

多年来Ḽ她不断提ᰳ自身素质Ḽ强化作᮲建

设Ḽ以负责的工作态度、娴熟的业务技能Ḽ

从容应对一次次的困ᬱ与挑战Ḽ并积极做好

了团带动工作Ḽ与公司业务团一起进

步、提升。


